



Vergangenen Freitag hatte ich erstmals zum Austausch bei einer Tasse Kaffee in die Bäckerei Jarchow in Altenstadt eingeladen. Bereits von Beginn an waren viele interessierte Bürgerinnen und Bürger der Einladung gefolgt und schnell waren alle verfügbaren Plätze restlos belegt. Nach einer kurzen Vorstellung zu meiner Person und meinen Ideen für Altenstadt kamen wir in einen über eineinhalbstündigen Austausch mit vielen Interessanten Themen in Altenstadt und den Ortsteilen. Hier ging es von der Umgehungsstraße über die Verbesserung der Einkaufs- und Aufenthaltsqualität in der Vogelsbergstraße, den Spielplätzen und Neubaugebieten, der Kinderbetreuung, die generelle Kommunikation auf allen Ebenen, die gemeindlichen Liegenschaften und natürlich auch um die Ärzteversorgung in Altenstadt. Und dies ist nur ein Bruchteil von den Themen, die sonst noch die Anwesenden derzeit bewegen und angesprochen wurden. Es war für ein guter Austausch und ich konnte im Dialog mit allen Gästen viele Ansätze für die Umsetzung der Anregungen und auch Wünsche bieten. Ich freue mich schon auf meinen nächsten "Wahlkaffee" am 26.04.2024, von 14 bis 16 Uhr an gleicher Stelle und möchte Sie bereits heute recht herzlich dazu einladen.

#wirbuerger_meisterndas
#altenstadtistunserzuhause_altenstadtistunsere Zukunft
#altenstadtistunsere Zukunft
#altenstadtistunserzuhause
#dominicimhof_fueraltenstadt
#unabhaengigfueraltenstadt
#wirsindeinaltenstadt
#buergermeisterwahl
#team_imhof

[#altenstadt](#)

#wahlkaffee